
7 Pièces

280 m²

Réf. V0020MAR

2 290 000 €

Cassis
Maison à vendre (13260)
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L'agence  John  Taylor  Marseille  et  Littoral  vous  présente  cette  villa

située à Cassis, offrant une vue panoramique exceptionnelle sur la mer

et la baie. Édifiée sur un terrain paysager et boisé d'environ 4 500 m²,

cette propriété bénéficie d'un cadre privilégié, à proximité du centre et

du  littoral.  D'une  superficie  d'environ  280  m²,  la  maison  propose  de

beaux  volumes  et  une  distribution  fonctionnelle.  Le  rez-de-chaussée

comprend  une  entrée  spacieuse,  un  séjour  lumineux  de  80  m²  avec

cheminée,  une  véranda  ouverte  sur  le  jardin,  ainsi  qu'une  suite

parentale avec salle de bains équipée d'une ...

John Taylor Marseille and Littoral is pleased to present this stunning villa in Cassis,

offering a panoramic view of the sea and the bay. Set on beautifully landscaped and

wooded  grounds  of  approximately  4,500  m²,  this  property  enjoys  a  privileged

setting close to the town centre and the coastline.With a living area of around 280

m²,  the  house offers  generous  volumes and a  functional  layout.  The ground floor

features  a  spacious  entrance  hall,  a  bright  80  m²  living  room  with  fireplace,  a

veranda  opening  onto  the  garden,  and  a  master  suite  with  a  bathroom  including

both a bathtub and a walk-in ...

JOHN TAYLOR MARSEILLE & LITTORAL

565 Avenue du Prado  - 13008 MARSEILLE 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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